

NuZ, 21.07.2011

Mehr Personal, mehr Zeit für Kinder

Spende Förderverein übergibt Scheck in Höhe von 10 000 Euro an Nersinger Schulen

Nersingen Da kam Freude auf, als der Vorstand des Fördervereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ den Nersinger Grund- und Hauptschulen einen Scheck in Höhe von 10 000 Euro überreichte. Mit den Spenden der Mitglieder, Sponsorengeldern und den Einnahmen der vergangenen Weihnachtstombola des Fördervereins soll die Finanzierung von zusätzlichem pädagogischem Personal ermöglicht werden.

Initiatorin Claudia Clages betonte bei der Scheckübergabe: „Überle-



Einen Scheck über 10 000 Euro durfte Bürgermeister Erich Winkler (rechts) für die Nersinger Schulen entgegennehmen.

Foto: Brücken

gen Sie sich, welche Erfahrungen den Kindern, für die heute niemand Zeit hat, in Zukunft fehlen.“ Dringend gesucht seien im Förderverein deshalb immer wieder freiwillige Mitarbeiter, die ihre Zeit für Hausaufgabenbetreuungen oder Vorlesestunden zur Verfügung stellen. „Die Tätigkeitsfelder sind weit gestreut, sodass wir für alle Wünsche von ehrenamtlichen Paten offen sind“, sagte Claudia Clages. (anbr)

➤ Mehr Informationen unter www.nersingen-chancefuerkinder.de